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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na forma regimental, que seja encaminhado
expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, Marcelo Aguiar Iunes, visando
estudos no sentido de que seja retomado o atendimento odontológico voltado para as crianças
da Rede Municipal de Ensino (Reme), por meio de uma parceria entre as secretarias de Saúde
e Educação.

Justificativa – Esse tipo de atendimento já existia em anos anteriores e acabou sendo
paralisado no ano passado, em detrimento a uma ação que vinha contribuindo para a saúde
bucal das crianças da Reme. O atendimento ocorre direto nas escolas, por profissionais da
própria Secretaria de Saúde, com resultados altamente positivos, aumentando a autoestima
das crianças que, muitas vezes não tem acesso às unidades de saúde, para tratamento, devido
ao fato dos pais trabalharem, não tendo tempo para levar as crianças aos postos.

 

  
SALA DAS SESSÕES, 27 de Fevereiro de 2018

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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